

les degrés. Que le mot d'ordre de tous les vrais patriotes soit : en avant ! pour le progrès, l'accroissement, l'avancement de la province de Québec, et le maintien de son influence et de son prestige dans la Confédération canadienne !

* * *

Dans quelques jours commencera l'année nouvelle. Nous souhaitons d'avance qu'elle soit heureuse et prospère pour tous nos bons et fidèles lecteurs de la REVUE CANADIENNE. Que 1907 donne la joie à leur foyer, la paix à leur cœur et le succès à leur carrière.

Thomas Chapais

Québec, 26 décembre 1906.

